
DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y 

DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, 

EN UN ACTO ORGANIZADO POR EL PARTIDO POPULAR

Alcobendas (Madrid), 5 de mayo de 2003

Muy buenos días a todos. Muchas gracias por vuestra presencia y quiero deciros 

que hay,  al menos, tres o cuatro cosas que me hacen estar muy contento hoy 

aquí, en Alcobendas.

La primera es la de tener la oportunidad de veros en una mañana estupenda y 

tener la oportunidad de veros a estas horas de la mañana, que no es habitual. Os 

agradezco mucho vuestra presencia aquí y quiero respaldar muy expresamente a 

nuestros candidatos,  a Manuel Angel y a Ignacio, y desearles la mejor de las 

suertes, que seguro que la van a tener. Son, como nosotros tenemos que decir de 

ellos,  unos  grandes  candidatos  y  van  acompañados  por  otros  muy buenos,  y 

estoy seguro de que tendréis y tendremos éxito.

La segunda cuestión por la cual estoy especialmente contento es porque estoy a 

punto de superar un trancazo importante, el cual me ha tenido muy entretenido 

este  fin  de semana,  que ha  sido un fin  de semana  del  cual  hay un recuerdo 

impresionante por muchas  cosas, por muchas razones. No desde luego por el 

trancazo,  lo  he  superado  de  pie  afortunadamente,  de  pie  y  entretenido;  pero 

guardaremos muchos en la memoria, al menos yo voy a guardar en la memoria, 

este fin de semana que ha pasado en España y muy especialmente en Madrid. Me 

alegro mucho de haber podido superar ese trancazo de pie y estar a punto de 



vencerlo y de derrotarlo también, como vamos a ganar las elecciones y ésa va a 

ser una de las primeras derrotas que van a tener…

Y una buena tercera razón para estar aquí es que es un día bueno para nosotros, 

que nos podemos definir  como el  partido del  empleo y somos el  partido del 

empleo. De igual modo que otros partidos pueden definirse como el partido del 

paro, y lo han demostrado, nosotros somos el partido del empleo y hoy es un 

buen día para eso, y hoy es buen día para hablar de esas cosas, para hablar de 

empleo y para hablar de reformas; para ver como son realidad y pueden hacerse 

realidad  nuestros  objetivos  de  hacer  de  España  un  país  de  pleno  empleo  si 

perseveramos en nuestras políticas y seguimos adelante con nuestras reformas, si 

naturalmente no se tuerce, como quieren hacer algunos, el rumbo económico y 

social de nuestro país.

Nada de esto, como ha dicho Esperanza, puede hacerse sin confianza. La palabra 

"confianza" es una palabra básica, básica en la política y básica en la economía. 

Sin confianza no se hace una familia, sin confianza no se funda una empresa, sin 

confianza no se construye y se pone en marcha un país y sin confianza no hay 

inversor que pueda fiarse de lo que significan las posibilidades de un país para 

montar  un  negocio,  para  crear  unos  puestos  de  trabajo  o  para  intentar 

legítimamente obtener unos beneficios; como tampoco se puede hacer nada si no 

hay  confianza  entre  alumnos  y  profesores  o  si  se  pierde  efectivamente  la 

confianza en los dirigentes políticos. 

Esa tarea es básica y la confianza es algo muy difícil, a veces, de definir. Son los 

hechos los que determinan, fundamentalmente, donde están los elementos y los 

valores de la confianza. Por eso tampoco debes, Esperanza, perder mucho tiempo 

en hablar de cuestiones de comunicación y todas esas cosas. Todas esas cosas 

son  rollos  que  no…  Dicen:  "el  Partido  Popular  tiene  un  problema  de 

comunicación". Lo que usted diga, no voy a discutir por eso. Hay otras cosas que 

son las importantes. 
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Es lo mismo que si yo le preguntase a ella: tú ¿que quieres? ¿Que yo te cuente un 

buen rollo, pero no tener trabajo, o tener trabajo y que yo no te cuente un rollo 

así interesante? Un trabajo, ¿verdad? Yo creo que eso es lo que quiere la mayoría 

de  la  gente.  Lo que  pasa  es  que,  además,  nosotros,  a  pesar  de lo  que  dicen 

algunos,  además  de  poder  dar  trabajo,  de  vez  en  cuando  contamos  también 

buenos rollos. No lo hacemos tan mal, como algunos dicen, en comunicación. 

Pero sí es verdad que hoy, por ejemplo, es un día importante para el partido del 

empleo al decir que iniciamos el mes de mayo, terminamos el mes de abril por lo 

tanto, con 61.620 parados menos y que la tasa de desempleo en España ha bajado 

ya del 9 por 100 y está en el 8´9 por 100. Eso es muy importante si, además, se 

tiene en cuenta  --yo voy a hablar de muchos datos esta mañana, porque quiero 

que se sepan-- que, de estos 61.000 parados menos el mes de abril, corresponden 

a mujeres 35.700 paradas menos. 

Yo quiero que sepáis que en una circunstancia económica complicada, porque la 

mayoría  de los países europeos no crecen en este  momento y los principales 

países que son punto de referencia  económico para España no crecen en este 

momento… Alemania, que es la gran economía europea, que es más de un 30 

por 100 de la economía de Europa, que es nuestro segundo cliente  y nuestro 

segundo  proveedor,  está  en  una  situación  de  estancamiento.  Francia,  que  es 

nuestro primer cliente y proveedor, y que la segunda economía más importante 

de Europa después de Alemania, tampoco crece y cerró el último trimestre del 

año pasado en una situación de recesión económica. De las otras dos grandes 

economías europeas, en este caso Italia no está en una buena situación. Es decir, 

el crecimiento en Europa es un crecimiento muy débil, que no llega ni siquiera a 

un 1 por 100, España crece más del 2 por 100 y España es un país en el que, a 

diferencia de otros donde se está destruyendo empleo, se está creando empleo.

Os digo esto porque, así  como en el mes de abril  de este año 2003, en unas 

circunstancias  económicas  difíciles,  hemos rebajado la  cifra  de desempleo  en 

61.600  personas,  la  diferencia  es  que  en  los  cuatro  primeros  meses  del  año 
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pasado la cifra de desempleados subió en 6.400 personas; es decir,  que en un 

mes, en el mes de abril de este año, hemos reducido más desempleo que todo el 

desempleo que aumentó en los cuatro primeros meses del año 2002. Y esto es 

muy importante, porque significa que, a pesar de la situación de otras economías, 

el  dinamismo  de  la  economía  española  es  verdaderamente  espectacular  e 

importante. 

Pero  retengamos  ese  dato:  61.600  parados  menos,  35.700  mujeres  paradas 

menos, menos del 9 por 100 de tasa de desempleo.

Y quiero deciros que hay un dato que también tenemos que tener en cuenta, que 

es el dato de los cotizantes a la Seguridad Social, porque de eso va a depender 

también la estabilidad de nuestro sistema de pensiones. En el mes de abril ha 

habido  más  104.000  nuevos  cotizantes  afiliados  a  la  Seguridad  Social  y  ya 

estamos en otro récord histórico,  que son 16.560.000 afiliados cotizantes  a la 

Seguridad Social; récord histórico en nuestro país. Eso significa que durante el 

mes de abril, en estos meses de dificultades económicas para toda Europa, en 

España se han incorporado más de 3.000 afiliados diarios a la Seguridad Social. 

Éstas son las cifras importantes: más de 3.000 afiliados diarios a la Seguridad 

Social son lo que se ha producido a lo largo del mes de abril y eso nos permite 

estar en récord histórico de cotizantes a la Seguridad Social, como nos permite 

estar, y ahora me referiré a ello, en récord histórico de ocupados en España.

En España trabajan en este momento más de 16.430.000 personas, lo cual quiere 

decir que nunca había trabajado tanta gente en nuestro país como ahora, nunca 

había habido tanto trabajo como ahora, y por eso nosotros podemos definirnos 

razonablemente como el partido del empleo. 

El último año en España se crearon más de 377.000 empleos. ¿Qué significa eso? 

Significa que hemos creado más de mil empleos nuevos todos los días, todos los 

días ha habido mil  personas, con nombres y apellidos, de carne y hueso, que 

tienen un nuevo puesto de trabajo que antes no tenía; mil todos los días. De esos 

mil, más de seiscientos han sido para mujeres. Más de seiscientas mujeres diarias 
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que antes no tenían un puesto de trabajo en el último año han accedido a tener un 

puesto de trabajo. 

Eso  significa  que,  además  de  tener  un  récord  histórico  de  cotizantes  a  la 

Seguridad Social, además de tener un récord histórico de ocupados en España, 

tenemos en este momento más mujeres españolas trabajando fuera del hogar que 

hemos  tenido  nunca:  más  de  6.250.000  mujeres  que  tienen  un  trabajo 

remunerado fuera del hogar. La tasa de actividad es del 42´7 por 100 y, si en el 

año 1997 los contratos indefinidos para mujeres eran uno de cada tres, en este 

momento más del 44 por 100 de los contratos que se les hacen a las mujeres en 

España tienen carácter indefinido, tienen carácter estable. Y además quiero decir 

que, de los cuatro millones de puestos de trabajo que se han creado en España 

desde  1.996,  dos  millones,  exactamente  la  mitad,  son  para  mujeres  y  son 

ocupados para mujeres. Y luego que venga alguien a Alcobendas, tú vienes a 

escucharle, que te mire y que te cuente el rollo que quiera; pero lo que vale es lo 

que yo estoy diciendo aquí sobre la mujer y el trabajo.

De todas las cosas que me pueden a mi satisfacer en una tarea de Gobierno es 

ésta,  es poder decir:  nosotros nos encontramos con una realidad,  que era una 

realidad efectivamente de casi un 26 por 100 de desempleo, y estamos en una 

realidad de desempleo inferior al 9 por 100, y nos encontramos con una falta de 

empleo en España que era agobiante. 

Yo recuerdo muchas  intervenciones  y muchos  discursos  cuando estaba  en  la 

oposición,  porque yo,  cuando estaba en la oposición,  tampoco me dedicaba a 

enrollarme en ninguna pancarta, me dedicaba a trabajar y a intentar prepararme 

razonablemente para ser Presidente del Gobierno; yo decía: el gran problema que 

tiene  España  con  relación  a  otros  países  europeos  es  el  empleo.  ¿Por  qué 

Alemania o Francia son países mucho más desarrollados que España? Por una 

razón: porque trabaja mucha más gente en esos países que en el nuestro. Por 

tanto, el problema básico de nuestro país es que la gente tenga trabajo y que los 
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que estén en condiciones de trabajar, puedan trabajar. Eso será la gran revolución 

y el gran cambio que tenemos que hacer nosotros en nuestro país. 

Pues el gran cambio es el que se ha producido porque, naturalmente, crear más 

de cuatro millones de empleos en estos años es una gran revolución social en 

nuestro país. Cuatro millones de personas significan, como decía antes, cuatro 

millones  con  nombre  y  apellidos;  significan  cuatro  millones  de  salarios,  de 

personas  que consumen,  de personas que ahorran,  de personas que invierten; 

significan familia, dinero que entra en familia; significan familias que antes no 

tenían recursos que ahora tienen recursos; significan muchas cosas, significan un 

cambio social gigantesco en la economía española, gigantesco para nuestro país 

y un paso social verdaderamente espectacular. 

Eso  tiene  mucho  que  ver  con  lo  que  hacemos,  por  ejemplo,  en  materia  de 

Seguridad Social. Esta revolución que se ha hecho en España es la que nos ha 

permitido pasar de una Seguridad Social en quiebra a una Seguridad Social en 

superávit. 

¿Qué significa tener una Seguridad Social en quiebra? Una Seguridad Social en 

quiebra significa que hay que decirles a los pensionistas: ¡ojo!, que podéis no 

cobrar las pensiones. Y una Seguridad Social en superávit significa que hay que 

decirles a los pensionistas: ¡ojo!, que vuestras pensiones están garantizadas Ésa 

es la diferencia.

Si, además, podemos tener tanto superávit que nos permita crear un Fondo de 

Reserva para las pensiones, tanto mejor. Hemos creado por Ley ese Fondo de 

Reserva  y hemos  dicho,  por  Ley,  en  ese  Fondo de  Reserva  de  la  Seguridad 

Social que nadie lo toque, que nadie toque el esfuerzo del trabajo de millones de 

personas en España que quieren que los pensionistas puedan tener derecho en el 

futuro y puedan garantizar el futuro. Que nadie lo toque.
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Yo sé que nos queda mucho por hacer  cuando miro  a  todo este  auditorio  y, 

cuando miro  para estos  lados  del  auditorio,  también;  especialmente  para este 

lado del auditorium que es un lado muy joven. Todos los demás, también; pero a 

éstos se les nota un poco más que a los demás; me da a mí esa impresión, por los 

menos.  Nos  queda  mucho  por  hacer,  pero  lo  importante  es  que  lo  estamos 

haciendo y es que estamos dispuestos a hacerlo Por eso no queremos que nos 

lleven hacia atrás y por eso no queremos que nadie pare a España. 

Cuando  escuchamos  algunas  propuestas  de  la  coalición  de  Llamazares  y 

Zapatero, nos preocupamos, porque eso es la vuelta atrás de España. Eso es la 

vuelta atrás, eso es la vuelta al paro, eso es la vuelta al desempleo, eso es la 

vuelta a no tener oportunidades de trabajo. Ya sabemos lo que daban de sí esas 

políticas, ya nos dijeron que había cosas que nosotros queríamos hacer que no se 

podían hacer y hemos demostrado que se han hecho. No queremos volver atrás, 

no queremos que nos vuelvan a poner las mismas fórmulas que nos ponían antes. 

Si  España  es  un  país  con relevancia  internacional  en este  momento  y  en su 

economía,  entre otras cosas, es porque hemos cumplido con nuestros deberes, 

hemos hecho nuestros deberes.

¿Qué es lo que hace falta, por ejemplo, económicamente, para que un país sea 

respetado desde el punto de vista económico internacional y se convierta en un 

punto de referencia? Por ejemplo, tener las cuentas ordenadas, no tener déficits 

presupuestarios, tener las cuentas saneadas. No voy a decir ya que nadie se lleve 

el dinero, eso va de suyo --eso va de suyo, pero no pasa siempre--; pero tener las 

cuentas tranquilas, tener las cuentas saneadas.

Pues resulta que yo os quiero decir una cosa: de todos los países más grandes de 

Europa, de las economías mayores de Europa, el único país, el único, que tiene 

las cuentas equilibradas es España; el único. En todas partes por donde vayáis se 

hablará de la receta española y os dirán: "explícame la receta española, cómo 

tenéis las cuentas equilibradas".
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Tener las cuentas equilibradas supone que los tipos de interés son muy bajos, 

significa  que  la  deuda  ha  bajado  mucho  y  que  gastamos  mucho  más,  para 

entendernos, en Educación que en pagar los intereses de la deuda; significa que 

podemos dedicar muchos recursos a otras cosas, por ejemplo, a las políticas de 

empleo, y significa que estos señores que vienen detrás de nosotros, y que vienen 

además  apretando,  van  a  tener  un  país  con  menos  deudas  y  con  más 

oportunidades.  Significa  todo  eso.  Y,  además,  a  usted  le  dicen:  "explíqueme 

cómo lo está haciendo".

Pues aunque parezca mentira, aquí los de la coalición Llamazares-Zapatero nos 

dicen: "si tenemos la oportunidad, la Ley de Estabilidad Presupuestaria nos la 

cargamos en cuanto lleguemos". Pero ¿se va a cargar usted aquello en lo que se 

sustenta justamente la prosperidad y la creación de empleo en España, ahora que 

de todas partes nos llaman a nosotros a decir "explíqueme cómo ha hecho eso"? 

¿Ahora viene usted a decirme que se va a cargar esto para hacer lo que están 

haciendo otros mal? ¿Ésa es la vuelta atrás que usted quiere? ¿Cuántos parados 

cuesta eso? Tener un 24 o un 25 por 100 de paro ya sabemos como se hace, ya lo 

vivimos;  pero crear  cuatro millones  de empleo  en un país  eso cuesta  mucho 

trabajo hacerlo, y ganar el crédito que no se tenía antes eso cuesta mucho trabajo 

hacerlo  y  no  queremos  que  nos  vuelvan  atrás.  Esas  posiciones  son  unas 

posiciones absolutamente negativas e irresponsables.

Pongamos el caso de Madrid. Madrid en el año 1996, y lo decía Esperanza, tenía 

un 21 por 100 de desempleo, ahora tiene un 6 por 100. Yo pregunto: ¿qué le 

parece a usted? ¿Le parece mal? El 27 por 100 de las mujeres de Madrid estaban 

desempleadas, ahora es el 100 por 100. Estoy absolutamente de acuerdo en decir: 

y el  10 por 100 tiene que reducirse al  2 por 100, que es como decir  a nada. 

Totalmente de acuerdo, y ahora diré qué podemos hacer con eso; pero no me 

vuelvan ustedes al pasado, por favor, porque, si me vuelven al pasado, es cuando 

habremos  arruinado  todas  nuevas  posibilidades  y  todo  lo  que  nosotros 

hubiésemos querido hacer durante todo este tiempo.
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Eso mismo lo  podemos  decir,  como les  decía,  para  la  Seguridad  Social.  En 

cuatro meses hay 371.000 afiliados más a la Seguridad Social, que son más de 

cien mil de los que hubo en los cuatro primeros meses del año pasado, y en esta 

legislatura, de la cual llevamos tres años, hay 1.759.000 nuevos afiliados a la 

Seguridad Social. Es decir, son miles de personas las que cada día se afilian a la 

Seguridad Social. 

Yo me acuerdo, cuando todavía llegando al Gobierno, la Seguridad Social pedía 

créditos a entidades privadas para pagar las pensiones cada mes de los jubilados. 

Yo me acuerdo, porque es lo que hemos tenido que superar desde el Gobierno. 

¿Qué es lo que yo pido? Que usted no me vuelva a eso y, por lo tanto, me parece 

muy irresponsable  y  muy equivocado decir:  yo  me voy a  liquidar  la  Ley de 

Estabilidad Presupuestaria, como es políticamente muy equivocado decirle que sí 

a todo el mundo con independencia de lo que diga.

Así no se hacen las vidas políticas, como no se hacen las carreras políticas, como 

no  se  hacen  los  proyectos  políticos,  ni  de  esa  manera  poco  responsable,  ni 

tampoco detrás de ninguna pancarta. 

Nosotros  queremos  conformar  esto  y  confirmar  esto  haciendo  reformas.  Por 

ejemplo, ¿estamos de acuerdo en que el trabajo de la mujer ha mejorado mucho 

en España? Estamos de acuerdo y estamos de acuerdo en que hay que seguir. 

¿Cómo seguimos? Seguimos, por ejemplo, haciendo lo siguiente: si ahora una 

mujer desempleada es contratada después de tener un hijo, la cuota de Seguridad 

Social que paga durante dos años es cero. Y nosotros hemos dicho ahora: muy 

bien, pero esto mismo no lo vamos a hacer solamente para la mujer desempleada 

que ha tenido un hijo, sino que toda empresa que contrate a una mujer que ha 

tenido un hijo durante los dos años siguientes del nacimiento de ese hijo paga 

cero de cuota de Seguridad Social por esa mujer, cero. 

Creedme si os digo que esto es un cambio extraordinario desde el punto de vista 

empresarial y desde el punto de vista social en España, extraordinario. Que por 
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toda mujer, cualquier mujer, que tenga un hijo en España y sea contratada, la 

empresa  pague cero de Seguridad Social  es un cambio  colosal  en la  historia 

social  de  nuestro  país,  y  estamos  muy  satisfechos  de  poder  hacerlo,  como 

estamos muy satisfechos de que hemos sido nosotros, el Partido Popular, el que 

ha terminado con todos los llamados "contratos-basura" en España. En España 

no hay ni un solo contrato,  ni  una sola modalidad de contrato,  que no tenga 

protección social, ni una. Todos los contratos tienen protección social en España 

y eso lo hemos conseguido nosotros. Ha sido una decisión nuestra y ha sido una 

decisión, sin duda, muy importante. 

¿Qué  más  podemos  hacer  por  el  empleo  en  nuestro  país?  ¿Dónde  se  crea 

empleo?, nos preguntamos. Se crea empleo en las Pymes, por ejemplo, en las 

pequeñas y medianas empresas. Pues hemos decidido aumentar de cinco a seis 

millones  de  euros  el  umbral  de  las  Pymes  para  tributar  en  el  Impuesto  de 

Sociedades; hemos abierto una cuenta "ahorro-empresa" para que pueda haber 

empresarios jóvenes que, con muchas menos dificultades,  en 48 horas puedan 

crear una nueva empresa, que tenga diferidos durante dos años los impuestos y 

con  solamente  un  empleado  pueda  ponerse  en  marcha;  hemos  suprimido  el 

Impuesto de Actividades Económicas en Madrid para 325.000 profesionales, o 

pequeños comerciantes, o pequeños empresarios madrileños.

Y ahora nuestras  candidatas,  y aquí  lo hará Esperanza Aguirre,  que va a ser 

Presidenta  de  la  Comunidad  de  Madrid  dentro  de  unos  días,  y  nuestros 

candidatos  han  decidido  suprimir  el  Impuesto  de  Sucesiones.  Suprimir  el 

Impuesto de Sucesiones consiste en que no se pagará por las transmisiones de 

bienes entre padres e hijos y entre cónyuges, no se pagará. Por lo tanto, el ahorro 

pequeño de tantas y tantas familias no estará sujeto al Impuesto de Sucesiones. 

Esa angustia que tienen, por ejemplo, muchos pequeños empresarios o mucha 

gente que tiene un comercio de decir "para pagar el Impuesto tengo que vender 

el comercio, y por tanto ya no tiene continuidad la actividad económica," se ha 

terminado.

10



Hay algunos listos, que no se enteran de nada, porque hay muchísimos listos que 

no  se  enteran  de  nada,  que  dicen:  "esto  del  Impuesto  de  Sucesiones  es  un 

impuesto  para  los  más  ricos".  ¿Sabe  usted  cuál  es  la  declaración  media  del 

Impuesto de Sucesiones, por ejemplo, en la Comunidad de Madrid? Un millón 

de pesetas. Y ahora dígame usted los ahorros de una familia, los ahorros de unas 

personas o simplemente el coste de un piso y su transmisión. Dígame si estamos 

hablando de eso, porque la mayor parte del ahorro de una familia española va en 

la  compra  de  un  piso,  al  que  tiene  que  dedicarle  mucho  esfuerzo  y  puede 

transmitirlo a su cónyuge o a sus hijos sin pagar sucesiones, sin pagar impuestos. 

Así es como se hace un país que, como yo digo, mucho más fácil que eso es 

decir: "a ver, convocatoria de manifestaciones. ¿Cuál toca hoy y a qué hora, que 

voy para allá?". Así no se hace un país; así, como nosotros, sí se hace un país. 

Así sí se hace un país.

También  hemos  pensado  y  hemos  dicho:  ¿y  los  autónomos?  Hay  muchos 

autónomos en España, hay tres millones de autónomos, y en Madrid muchos, 

muchísimos, industriales y autónomos, y tienen algunos problemas. Por ejemplo, 

el otro día estuve con la Federación Nacional de Empresarios Autónomos y me 

decían ellos --lo decían ellos, no lo digo yo, ¡eh!--: "las medidas que ustedes han 

adoptado, me decían, son las medidas más importantes a favor de los autónomos 

en los últimos veinticinco años en España". Y yo les dije: gracias, pero repítanlo 

todas las veces que pueda; no vaya a ser que, además del Partido Popular, sean 

los autónomos los que tengan un problema de comunicación también. Repítanlo 

todo lo que pueda: las más importantes de los últimos veinticinco años.

Decían: "es que antes no podíamos ponernos malos y ahora podemos ponernos 

malos,  por  ejemplo".  Claro,  la  diferencia  es  que  en  una  lesión  o  en  una 

incapacidad  de  un  autónomo  los  derechos  empezaban  a  correr  a  partir  del 

decimosexto día y ahora empiezan a correr a partir  del  cuarto día, que es un 

cambio fundamental. 
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Además, a los autónomos se les da posibilidades también, desde el punto de vista 

de su tributación,  de acogerse a facilidades fiscales que antes no tenían,  ¿por 

qué?  Porque  nos  interesa  muchísimo,  no  solamente  que  haya  trabajadores 

dependientes  de cuenta  ajena  que se  conviertan  en autónomo,  sino que haya 

jóvenes  que  por  la  vía  de  la  Nueva  Empresa  puedan  establecerse 

autónomamente. A ésos les diferimos impuestos y les mejoramos su situación 

social,  y  eso,  naturalmente,  significa  también  una  forma  muy  importante  de 

hacer país.

Os estoy reseñando todas estas cuestiones para que veáis que son cuestiones a las 

que nosotros nos hemos dedicado en los últimos meses y son decisiones de los 

últimos  meses,  como la  rebaja  en el  Impuesto  sobre la  Renta a  las Personas 

Físicas, que estos días tendremos que pagar, y que en Madrid afecta a 680.000 

familias.

Yo quiero deciros que, en mi opinión, esa frase que decía Esperanza Aguirre, y 

que yo pronuncié, de que los países prósperos tienen Gobiernos austeros, la sigo 

pensando.  Yo  no  quiero  que  nadie  en  España  nos  toque  el  equilibrio 

presupuestario. Si una familia tiene sus cuentas saneadas, no quiero que nadie 

venga y le diga: "ahora usted a endeudarse porque a mí me apetece". Mire usted, 

no. Déjeme usted tranquilo, no pare mi marcha, no pare mi prosperidad. 

Déjenos  que  sigamos  diciendo  mes  tras  mes  que  estamos  batiendo  récords 

históricos de cotizantes a la Seguridad Social, porque eso es una garantía para 

todos los pensionistas de España, y déjenos que mes tras mes podamos decir que 

se sigue creando empleo en España, porque eso es lo que necesita nuestro país en 

términos  de  bienestar  y  porque  os  quiero  decir  mi  convicción  claramente, 

también expresada hace mucho tiempo, de que la política social mejor que existe 

es crear empleo y que la política social mejor que existe es tener un empleo.

Y ahora nuestra ambición, además de decir esto, es deciros: hemos conseguido 

mucho con el esfuerzo de todos y podemos conseguir mucho más. Y el mucho 
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más  es  la  situación  de  pleno  empleo  a  la  que  puede  llegar  España  en  los 

próximos años. 

Alguno me podrá decir: "José María, todo esto está muy bien y esto ¿qué tiene 

que ver con las elecciones municipales y autonómicas?". Pues yo os tengo que 

decir  que  tiene  que ver  todo,  entre  otras  cosas,  porque  más  del  60  por  100, 

aproximadamente,  más de la mitad, el 60 por 100 casi, de lo que se gasta en 

España lo gastan los municipios y las Comunidades Autónomas.

¿Cómo  no  me  va  a  importar  a  mí  quién  es  el  Presidente  de  la  Comunidad 

Autónoma de  Madrid?  El  Presidente  de la  Comunidad Autónoma de Madrid 

puede hacer el Metrosur, como ha hecho Alberto Ruiz-Gallardón, o puede no 

hacerlo,  como los  anteriores.  Perdón por  decir  estas  cosas,  pero  yo  puedo ir 

ahora a muchos sitios del sur de Madrid y decirles: ustedes ahora pueden viajar 

en  Metro,  ¿y  antes?  Antes,  no.  Ésa  es  una  obra  transcendental.  Yo  sé  que 

Esperanza está ahora bajo el lema, muy justo, de "El norte también existe" y está 

con el Metronorte, y está trabajando por eso. A mí eso me importa mucho, me 

importa muchísimo, me importa muchísimo que el dinero no se despilfarre, que 

se utilice en todas estas cosas porque va a administrar muchísimos recursos. 

Me importa muchísimo quien es el Consejero de Educación de la Comunidad de 

Madrid,  porque  la  Educación  no  depende  del  Gobierno,  depende  de  la 

Comunidad de Madrid.  Me importa  muchísimo quién dirige la Sanidad en la 

Comunidad  de  Madrid,  porque  los  hospitales  no  dependen  del  Gobierno, 

dependen de la  Comunidad  de Madrid.  Y me  importa  muchísimo  que en  un 

municipio, como Alcobendas o como San Sebastián de los Reyes, los recursos 

que tienen los Ayuntamientos,  que ahora tienen más recursos que antes,  sean 

puestos en infraestructuras productivas que nos permitan seguir creciendo y que 

nos permitan seguir movilizando el empleo. 

Lo que yo digo tiene todo que ver con las elecciones municipales y autonómicas 

y algunos que han intentado sacarnos del mapa durante estas últimas semanas no 

lo  han  conseguido.  No  han  conseguido  sacarnos  del  mapa,  espero  que  no 
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consigan parar España y espero que una mayoría de los españoles esté dispuesta 

a seguir apostando por estas cosas que son las propias de los partidos centristas, 

de  los  partidos  reformadores  y  de  los  partidos  que  no  se  dedican  a  jalear 

radicales  por  ningún  sitio,  ni  a  posturas  extremistas,  ni  a  posturas  que  no 

conducen a ningún sitio.

Nosotros nos preocupamos de hacer empleo, no de hacer pancartas. Ésa es una 

diferencia muy importante en España y eso es lo que yo quiero conservar, y para 

eso os pido el mayor esfuerzo y la mayor movilización a lo largo de estos días, 

porque es muy importante que todo el Partido Popular esté bien movilizado y 

que todo el  Partido Popular esté  bien dispuesto a dar una ejemplar  respuesta 

cívica y democrática en las urnas. 

A vosotros os han intentado echar del mapa sin pasar por las urnas y vosotros 

tenéis que decir, con toda tranquilidad: los mapas democráticos se hacen en las 

urnas. El mapa democrático de España va a ser un buen mapa y la mayoría está 

con el Partido Popular. 

Muchas gracias y a por ellos.
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